



Pemkot Siapkan Forum Winongo

TEGALREJO -- Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menyiapkan Forum Winongo, sebagai wadah komunikasi dan koordinasi warga masyarakat yang menghuni permukiman di sepanjang tepi Sungai Winongo. Forum Winongo ditargetkan terbentuk tahun ini.

"Bappeda serius membentuk Forum Winongo. Ini sebagai langkah kedua setelah (kawasan) Code," kata Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto usai meresmikan gapura di Kampung Sidomulyo, Kelurahan Bener, Kecamatan Tegalrejo, Senin (23/2). Peresmian juga dihadiri Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Arif Noor Hartanto.

Menurutnya, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogyakarta serius menggarap embrio Forum

Winongo. Mengingat forum tersebut merupakan aspirasi masyarakat yang menginginkan pengembangan kawasan tepi Winongo terpadu.

"Nggak sampai pertengahan tahun ini saya harap sudah terwujud. Secara kelembagaan saya harap sudah siap, juga tanggung jawab masing-masing," ujarnya.

Herry sendiri menganggap Forum Winongo sangat penting, terutama untuk memadukan tanggung jawab antara pemerintah dengan masyarakat. Tanggung jawab pengembangan kawasan tepi Winongo bukan cuma berada di pundak Pemkot, melainkan juga pada masyarakat.

"Perda kebersihan itu sudah ada sejak lama. Yang belum sepenuhnya itu kan pengawas-

annya. Apa ya *saben* 50 meter tak keki polisi, buat *ngawasi* o kae mbuang sampah nang kali. Itulah kenapa partisipasi masyarakat sangat diperlukan dalam pembangunan. Pemerintah nggak bisa sendirian," tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Arif mengutarakan penyelenggaraan pemerintahan harus menganut sistem yang demokratis. Penyelenggaraan pemerintahan harus jujur serta transparan, dan hasil pembangunan harus bisa dirasakan masyarakat.

"Pemkot dengan persetujuan anggaran oleh dewan sudah punya banyak program yang sifatnya langsung dirasakan masyarakat. Tapi ini harus *disengkuyung* bersama-sama," tandasnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005